



鹿しなご蝗



令和6年5月23日(木)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もったいなく

第3号

地域・保護者の皆様と一体となった大運動会

校長 近藤 直子



5月18日(土)に、小学校・地区民・PTA合同大運動会が行われました。雲一つない晴天となり、喜ばしいと同時に熱中症が心配でしたが、クーラーを効かせた避難場所や、冷風機、扇風機も設置して

臨み、こまめな水分補給とテントを活用した日陰での応援をお願いしました。お陰様で一人も体調不良者が出ることなく最後まで参加者全員が笑顔で元気に過ごすことができました。

本校は職員が少数ではありますが、地域の皆様、保護者の皆様と学校が一体となって取り組めることで、準備等へのご協力をいただくことができ、本当に幸せだと感じています。事前の校庭の草刈りと整地作業、そして当日は、朝早くからテント設営、机・椅子や準備物の運搬のため、たくさんの方々にご協力をいただきました。今年度は、設営内容と準備開始時刻を見直していただき、皆様のご理解とご協力のもと、無理のないスムーズな準備作業となりました。本当にありがとうございました。



子供たちは、徒競走、リレー、ダンスなど、生き生きとした姿にたくさんの応援をいただけたことに加え、地域の方々楽しそうに参加して下さる姿や、保護者の皆様の全力で活動なさっている姿を見るというすばらしい経験をさせていただきました。

大運動会は体育的な発表の場であることはもちろん、故郷を愛する心、将来への憧れを持つ心、あきらめずに最後まで頑張る心、思うようにいかなかったことや勝敗への向き合い方について、相手を思いやる心なども学べる場と考えております。皆様からの温かいお声掛けにより、子供たちの心を大きく成長させていただきました。様々な場面での皆様のご協力に感謝いたします。

どの演技も見応えがあり、地区対抗玉入れでは2回戦とも同点という熱戦が繰り広げられるなど、大変盛り上がりました。今年度、指導者が不在となり心配していた最後の種目「しなご音頭」は、職員の心配をよそに、子供たちは先生のアナウンスのもと上手に踊っていました。また、参加した人数については本校職員から「こんなにたくさんの方に参加していただいたのは初めてかも知れない。」と声上がるほどでした。児童・保護者・地域の方々・教職員が一同に同じ演技をするという一体感を味わうことができました。会場に足を運んでいただいた皆様に「いい運動会でしたね!」と声を掛けていただけたことを、本当にうれしく思っています。



今後とも、児童が輝き、ますます成長していけるよう、職員一同「チーム川二小」で頑張っていきます。ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。



6月

日	月	火	水	木	金	土
6/2	3	4	5	6	7	8
常長まつり	振替休業日 (6/2日分)	球根堀上げ	町合同引渡訓練	読み聞かせ 千年希望の丘植 樹(3,4年) 歯科検診	栄養教諭指導 (1年)	
9	10	11	12	13	14	15
	ノーメディアデー 学校集金日	租税教室(6年)防 災の日	委員会活動	心電図検査 (1,4年)	体力運動能力調 査	
16	17	18	19	20	21	22
			花壇植え付け	修学旅行 (6年)	→	
23	24	25	26	27	28	29
	集団下校	朝会(プール開き) 学習意識調査 (5年)	クラブ活動		歯と口の健康教 室(2~6年)	
30						
ペタンク大会						

7月

1日(月) 教育を語る会	11日(木) 水辺の安全教室(5・6年) 栄養教諭指導6年 防災の日
2日(火) B&G プール	15日(月) 海の日
3日(水) ししなごっこ・クラブ活動	16日(火) 児童集会(放送委員会)
4日(木) 読み聞かせ 耳鼻科検診(1・3・5年)	17日(水) クラブ
5日(金) 授業参観・懇談会 親子歯磨き教室(1年)	19日(金) 休業前集会
9日(火) B&G プール	20日(土) ~8月20日(火) 夏休み
10日(水) 3・4年福祉施設訪問・委員会活動 ノーメディアデー	

●家庭訪問について

今年度の家庭訪問も、昨年度に引き続き、玄関先家庭訪問になります。ご在宅の場合は5分程度、玄関先にてお話をさせていただきます。ご都合がつかない場合は、ご不在でもかまいません。その場合は、担任から訪問したことのお知らせをポスト等に投函しますのでご確認ください。

※家庭訪問期間の日程について

5月29日(水)~30日(木)・・・全学年 5校時限

5月31日(金)・・・1年生 4校時限 2~6年生 5校時限

【防犯教室】

5月16日(木)に、大河原警察署の方に来ていただき、防犯についてお話をいただきました。特に「イカのおすし」(いかにない、のらない、おおごえをだす、すぐにごげる、しらせる)をテーマに、自分の身を守るための具体的な行動について学びました。また、インターネットの危険性についても触れ、ネットで知り合った人とは絶対に会わないようにとの注意喚起がありました。子供たちは真剣に話を聞き、自分たちの安全を守るための知識を深めることができました。

